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*Villa Dolfin, Aramonte (PD): Sindaco e Giunta ignorano gli impegni per cui avevano già detto sì* 
 
«Restiamo esterrefatti e ci sentiamo presi in giro, di fronte alla riposta dell’assessora Cancian, con il complice 
silenzio del sindaco, sullo stato di avanzamento dell’impegno che la Giunta si era presa su una nostra 
proposta. Ci viene raccontato tutto il contorno, ma sulla sostanza oggetto dell’interrogazione nemmeno una 
parola per non ammettere che nessun passo si è fatto per adempiere a quell’impegno.» 
 
È lo sfogo della capogruppo dem *Tiziana Aramonte* di fronte alla risposta del tutto fuori luogo, 
dell’assessora Cancian all’interrogazione posta da PD e Porcia Bene Comune sui passi che si stessero facendo 
per realizzare un nuovo accesso pedonale al parco di Villa Correr da via Vittorino da Feltre, così come il 
Sindaco si era impegnato a fare approvando una mozione delle opposizioni nel 2020. 
 
«Due anni fa avevamo proposto e chiesto al sindaco di confrontarsi con l’ASP Umberto I, proprietaria del 
terreno dietro Villa Correr e dietro la scuola dell’infanzia di Rorai Piccolo, per riuscire a realizzare quel 
passaggio pedonale di pochi metri che permetterebbe a chi viene da via Zuccolo, ai bambini e alle insegnanti 
della scuola e alle famiglie del quartiere di entrare direttamente nel parco da nord, da un cancello che già c’è 
in prossimità del parcheggio delle scuole di via Vittorino da Feltre.» spiega la consigliera. «All’epoca il Sindaco, 
ritenendo la proposta condivisibile, aveva detto sì e si era impegnato per la sua realizzazione. Oggi però il 
fumo sparso dall’assessora Cancian, per conto del Sindaco, ci fa intendere che l’impegno assunto in realtà 
era di mera facciata». 
 
«Eppure quel piccolo progetto riveste oggi un significato ancor maggior oggi, dal momento che è in corso la 
riqualificazione del lotto denominato Cortile degli Orti dietro l’ex stalla, e che il Giardino novecentesco 
affacciato su via Gabelli è ormai diventato luogo di aggregazione importante per il quartiere. Migliorare gli 
accessi alle aree verdi della Villa, sicuramente contribuirebbe ancor più a rendere vissuti questi spazi. Erano 
e sono molti i cittadini che apprezzavano la proposta di questo nuovo percorso pedonale e attendevano 
fiduciosi. Purtroppo è ancora una volta chiaro che a questa Amministrazione alle richieste dei cittadini non 
dà alcuna importanza.» 
 


